
Tsukigo - Cours de japonais

Les adjectifs

On trouve deux groupes d'adjectifs en japonais:
- Les adjectifs en い, qui se conjuguent 
- Les adjectifs en な, qui fonctionnent comme des noms

Les premiers finissent toujours par la syllabe い.
Les seconds sont tous les autres.

 
 Il existe quelques exceptions comme きれい (joli,) ゆうめい (célèbre) et きらい (détesté).

 Usage prédicatif (fin de phrase)

  ◘  Pour une phrase polie on ajoute juste です après l’adjectif.

     • このかばんは
たか

高いです。
        Ce sac est cher.

     • この
こうえん

公園は
しず

静かです。
        Ce parc est calme.

◘  Les adjectifs s’associent souvent à la particule  が du sujet. C’est le cas quand le thème est
une personne, avec des adjectifs qui se traduisent par des verbes en français :  すき (aimer), 

 きらい (détester),  じょうず (être doué),  へた (ne pas être doué),  ほしい (vouloir),  いたい (avoir 
mal).

     • 

いもうと

妹 は
がっこう

学校が
きら

嫌いです。
       Ma petite sœur déteste l’école.  

     • 

あね

姉は
えいご

英語が
じょうず

上手です。
       Ma grande sœur est douée en anglais.

     • (

わたし

私 は)

くるま

車が
ほ

欲しいです。
       Je veux une voiture.

     • (

わたし

私 は)

あたま

頭 が
いた

痛いです。
       J’ai mal à la tête.
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 Usage qualificatif (avant le nom)

  ◘ Quand l’adjectif qualifie directement un nom, on le place avant lui.
      Les adjectifs en  い ne sont pas modifiés, mais les autres ont besoin du な.

     • おいしいケーキです。
       C’est un bon gâteau.

    • 

おもしろ

面白い
えいが

映画を
み

見ました。
      J’ai vu un film intéressant.

     • 

あに

兄は
まじめ

真面目な 

ひと

人です。
       Mon frère est une personne sérieuse.

     • 

す

好きなゲームを
か

買いました。
       J’ai acheté un jeu que j’aime. 
 
 


